

et le commencement du XXe siècle, il a été décidé de construire un vaste local, spécialement affecté aux grandes réunions ou aux manifestations catholiques et pouvant servir aussi aux séances académiques solennelles ou aux auditions de musique religieuse, dans le genre des *oratorios* de l'abbé Perosi. Une commission spéciale a été chargée d'aviser à l'exécution de ce projet, qui répond bien au but et à l'importance des manifestations catholiques.

France. — Nous lisons dans le *Messenger du dimanche* de Belley :

De nombreux visiteurs ont pu, au moins durant les derniers mois de l'année, admirer les deux chapelles qui sont venues s'ajouter à la basilique de Sainte-Philomène. Aujourd'hui, tout le gros œuvre est achevé ; les toitures et les voûtes ont été menées à bonne fin, et il ne nous reste plus qu'à décorer l'intérieur. Merci à nos chers souscripteurs ! Nous rappelons la promesse par laquelle le Vénérable s'est engagé à bien prier le bon Dieu pour tous ceux qui l'aideraient à édifier une belle église à sa sainte protectrice. Nous conjurons le grand serviteur de Dieu de tenir son engagement et de bénir les prêtres et les simples fidèles qui nous ont généreusement assistés. C'est le vœu que nous formerons au début de cette année nouvelle. Puissent les grâces qu'ils recevront augmenter leur reconnaissance et leur admiration pour le vénérable ! Puissent leurs largesses venir encore à notre aide pour l'achèvement de l'œuvre entreprise ! Que tous ceux qui aiment M. Vianney se souviennent que l'heure de sa glorification ne saurait être désormais bien éloignée et que leurs mains élèvent avec les nôtres ces autels que nous lui préparons.

Angleterre.—Le rapport du recteur du séminaire Saint-Jean de Womersh, au diocèse de Southwark, offre un intérêt spécial cette année pour le public français. L'année 1898 a